

## COMPTE-RENDU BDP

VENREDI 10 JANVIER 25

AUBAIS - LA ROQUE D'AUBAIS

Nous sommes sept à partir du cimetière d'Aubais, sous un ciel incertain, pour prendre une petite route dégradée qui nous mène jusqu'à l'ancien moulin à vent, aujourd'hui sépulture de l'ancien propriétaire du terrain, Artus Mabelly.

Il nous faudra y retourner, si nous voulons trouver le menhir, proche du moulin, au pied duquel se faisait le traditionnel feu de joie de la St Jean, au solstice d'été, ancienne célébration du dieu soleil « joie » venant en fait de Jovis (Jupiter). J'ai trouvé des textes le donnant couché, mais entier.

Il est plus petit que la Pierre Plantée de Congénies ; ce serait les deux seuls menhirs en Vaunage.

Bonne descente jusqu'à la D 12, que nous traversons pour rejoindre une petite passerelle qui nous met sur le sentier monochrome qui va s'incurver jusqu'à rejoindre le Vidourle, que nous remontons en partant sur la droite.

Après le site d'escalade des falaises de la Roque d'Aubais, nous quittons le Vidourle pour prendre une côte un peu longuette ... et layante, comme on dit par ici ! : les arrêts nous ont permis de faire provision de thym en vue des civets futurs et des tisanes bienvenues en hiver, et d'admirer sur notre gauche une vue panoramique sur la plaine, mais un peu brumeuse vers l'incontournable Pic St Loup.

Au sommet, des pierres confortables nous accueillent pour un pique-nique avec vue sur Aubais et son château, classé aux Monuments Historiques en 2010.

Célébration de la nouvelle année qui commence avec un petit vin d'orange maison ...

Retour à Aubais où nous arrivons à 14 h 15, par un chemin qui nous évite la grimpe passant par le moulin.

A bientôt pour notre prochaine balade de proximité !

Merci à Serge qui m'a fait découvrir cette balade courant décembre.

Genevieve